
Giustizia), 18 (Gestione del
servizio di pulizia dei locali
del Palazzo di Giustizia, Aula
Bunkered uffici Unep), 19 (Gestione
del servizio di telecontrollo degli edifi-
ci di pertinenza dell'Ente e radiovigi-
lanza del casotto dellaghetto di contra-
da Pietà) del commissario straordina-
rio. La volontà di Mariani e Ceccherini
è sollecitare l'avvio delle gare in ogget-
to delle nuove delibere commissariali
entro il 28 febbraio in quanto «non è

ghe-rìnnovi» : hanno
«determinato il rapporto,

sine. titulo» per molti anni,
periodo nel quale A Comune

«avrebbe dovuto predisporre il
bando per procedura concorsuale» per
trovare nuovi gestori per i servizi in og-
getto delle gare che oggi vengono solle-
citate agli uffici. Cosa che ora viene sé-
gnalata ai dirigenti competenti al fine
di "accelerare" le procedure entro il 28
febbraio prossimo.

e deliberazìoni, il commis-
. aria del Comune, Massi-

" ed il segretario comunale,
ccherinì, i quali sottolinea-
o comportamento ha gene-
anziale impossibilità di as-
ovi e più efficienti servizi, Vincenzo Alvaro

.a~muore 12enne a.Napoli
strovìllari in condizionigià critica. d paese è sotto shoc~

che rnesS"ain lista nel mese dì gennaio aveva avuto un'in-
te, ma una campli- fluenza di stagione. Pochi giorni dopo si
ròmesso irreversi- era sentita male a.casa. Subito la corsa in
clinico provocando Ospedale a Castrovillari, dove era stata ri-
sima. Una notizia coverata per un giorno. Ma la sua situazio-
l'intera comunità ne era stata definita critica. Così i sanitari
rensorio che, attra- avevano deciso per il suo trasferimento a
erava e pregava per' Napoli per una miocardite fulminante. Pa-
a della qualeave- tologia che, purtroppo, non le ha lasciato
itudini. La bimba scampo. Attorno alla.famiglia, nel silenzio

. SAN GIOVANNI IN FIORE

DISASTRO A TIMPONE
Crolla per il maltempo
un. vecchio rudere .•.
nmaltempo di queste ultime settimane.

che ha colpito particolarmente San
Giovanni in Fiore (dove si sono registrate
abbondanti piogge e nevicate) ha causato
verosimilmente il crollo parziale di
alcune strutture fatiscenti e disabitate da
tempo, ubicate nel quartiere Timpone.
Per fortuna, lo schianto non ha causato
danni a persone o cose, ma solo tanta
paura tra i residenti. Sul posto, da quanto
è stato possibile apprendere, si sono
recati subito alcuni funzionari comunali
che, accompagnati dai vigili urbani,
hanno effettuato i sopralluoghì del caso.
Al momento non si conoscono i
particolari della verifica, ma è chiaro che
occorre rimuovere immediatamente le
macerie e porre in sicurezza almeno il
perimetro circostante la struttura. È
possibile, infatti, che il rudere. continui a
cedere nelle prossime ore e nei giorni
seguenti, In questo contesto, è anche
ammissibile pensare che le autorità
comunali decidano di demolire del tutto
e subito la costruzione e 'prevedere, in
seguito, la bonifica dell'intera area.

Cinzia Gardi

Nella foto,
Andrea Algieri
il consigliere
di Rinnoviamo
Bisignano

,
e nella preghiera, si è stretta tutta la comu-
nità di Firmo in attesa delle esequie che sa-
ranno celebrate nei prossimìgìorni, quan-
do la salma della piccola farà ritorno nel .
suo paese d'origine.

vino al.

BISIGNANO

PRATICHE AMBIENTAIJ
Un dibattito pubblico
sulla piàttaforma e i servizi
Dito puntato sulle cattivepratiche

ambientali.Tl gruppo "Rinnoviamo
Bisignano" torna sull'argomento alle 17,3D
nella sala "Rosario Curia" del viale Roma,
concentrandosi maggiormente' su

- un'attualità che non regala grandi
soddisfazioni al territorio, Le probleÌnatiche
ambientati sui rifiuti e sui servizi (altro
nodo da sciogliere, tra bollette aumentate e •
stipendi arretrati agli operatori ecologici)
saranno i temi centrali della d;iscussione, e
il consigliere comunale del grJlppo, Andrea
Algieri, farà la voce grossa contro la sua ex
maggioranza, dalla quale s~dimise un anno
e mezzo fa. il gruppo "Rh" spiega lo scopo
dell'incontro: «In massima evidenza ci
saranno alcune novità riguardanti l'iter
realizzativo della piattaforma dei rifiuti.
Altro argomento sarà la tariffazìone dei
servizi ambientali, spesso non
proporzionata alla qualità del servizio
stesso, Verranno affrontati temi di bilancio e
una analisi complessiva dell'azione
anuninistrativa e delle problematiche
presenti sul territorio». Interverranno anche
gli altri capigruppo di IÌlinO).OIlZ8..

Massimo Maneggio ,


